
Über dem Planeten
Beitrag von „Faantir Gried“ vom 30. November 2007, 22:12

Anscheinend haben Sie nie verstanden, dass Futuna kein weiteres Interesse an der AIC hat. Die
einzige Organisation, die in Bezug auf die Karte für mich wichtig ist, wird die OIK bleiben.
Zudem sollten wir uns gut genug kennen, um nicht gemeinsam irgendwelche Projekte zu
planen. Ich traue Ihnen soviel wie Sie wohl mir.

1https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/754-%C3%BCber-dem-planeten/&postID=17905#post17905

https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/754-%C3%BCber-dem-planeten/&postID=17905#post17905

